
Subject: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by münchen  on Thu, 05 Jun 2008 11:34:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Forum-Mitglieder,

habe ne frage: 

sollte ein arzt für plastische chirurgie auch ein mitglied der Gesellschaft für plastische chirurie
sein um gut zu sein?! viele verweisen ja mit der mitgliedschaft in diesem verband...

danke vorab für die antworten

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by DaVinci on Thu, 05 Jun 2008 12:15:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist genauso wichtig, wie die Mitgliedschaft im richtigen Golfclub....

....für den Arzt vielleicht von höchster Bedeutung, für dich als Patienten völlig wurscht !

Schau dir mal den Fall von "qqmpp" an: Sein Arzt ist sogar Vorstandsmitglied in einem dieser
Verbände, ich überlasse es dir selbst das Op-Ergebnis(s. Fotos post-Op) zu interpretieren.

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by münchen  on Thu, 05 Jun 2008 13:06:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke für die antwort...habe mir die berichte von qqmpp durchgelesen...hatte mich auch mit den
ärzten gesprochen...die machen alle einen sehr kompetenten eindruck..das ist ja das
gefährliche!

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by DaVinci on Thu, 05 Jun 2008 13:12:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:die machen alle einen sehr kompetenten eindruck.

Das gleiche hat der ehemalige Vorstand der Düsseldorfer Sparkasse auch mal über Franjo
Pooth gesagt !  
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Ernsthaft: Es zählen nur Fakten und keine schönen Worte !!!

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Thu, 05 Jun 2008 23:07:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lasst uns auch einen Verband gründen. Shuffle wird Ehrenmitglied!

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by DaVinci on Thu, 05 Jun 2008 23:15:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Shuffle wird Ehrenmitglied!

Genau, und der Hairobservator wird Pressesprecher und Katzenhase macht nach den Sitzungen
das Licht aus und stellt die Stühle hoch !  

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Thu, 05 Jun 2008 23:15:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Welche?

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Thu, 05 Jun 2008 23:35:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber er hat einen Super-Teich hinterm Haus. So einen Mann musst Du alleine schon für die
Verbands-Sitzungen mit ins Boot nehmen -wegen der Super-Gartenpartys.

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 20:12:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

münchen schrieb am Don, 05 Juni 2008 13:34
Hallo liebe Forum-Mitglieder,

habe ne frage: 

sollte ein arzt für plastische chirurgie auch ein mitglied der Gesellschaft für plastische chirurie
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sein um gut zu sein?! viele verweisen ja mit der mitgliedschaft in diesem verband...

danke vorab für die antworten

Falls diese Gesellschaft gewisse objektiv nachvollziehbre Qualitätsmerkmale als
Aufnahmekriterium verlangt, wäre es zwar aufs Erste betrachtet ein Anhaltspunkt.
Das Thema "HT" ist aber ein relativ anspruchsvolles spezifisches Untergebiet der gesamten
ästhetischen Chirurgie - insoferne bezweifle ich, dass unter dem Gesichtspunkt ein genereller
Rückschluß gezogen werden kann...

Interessant finde ich die "American Hairloss Association" und deren Mr. President Spencer
Kobren

www.thebaldtruth.com

S. Kobren hatte sich mit Ende 90er / Beginn 2000er - als mit dem launch von "Propecia" der
angebliche Durchbruch verkündet wurde und die ersten einschlägigen Foren / newsgroups
wie alt.baldspot bzw. hairlosshelp.com aufkamen - immer als der "Consumers Advocate"
positioniert, der dem ganzen Business / diversen Anbietern von Mitteln kritisch auf die Finger
schaut.

Ich habe ihn in einem Video auf der www von Armani gesehen, in dem er von Armanis Arbeit
schwärmt.
Weiters bilde ich mir ein, dass er auch auf Rahals www mit positivem Feedback zitiert wird.

Auf seiner www habe ich gerade etwas gefunden

http://www.thebaldtruth.com/doctors.asp

Aufgelistet sind in Europa

Dr. Devroye

bzw.

Dr. Feriduni.

Mit ersterem haben meines Wissens nach Dr. Mwamba & Dr. Bisanga, mit zweiterem Dr.
Heitmann zusammengearbeitet.

Deutsche Kliniken fehlen in der Liste..

Vielleicht kann man S.Kobren ja einmal anschreiben ?

floater
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Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Sat, 07 Jun 2008 20:20:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Quatsch, floater. Es gibt haufenweise super HT-Ärzte in jedem Landkreis auf der ganzen Welt.
Zum Beispiel.....äääääh...Dr. Wagner in München. Und dann gibt's noch welche in
Köln, Bonn, Wien...ach ja...und ganz wichtig: in Nürnberg. Die machen dort diese ganz
schonende, günstige Methode. Dieses Step-by-Step-Ding. Großartig. Lass uns alle dahin
gehen, okay?

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 20:35:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 07 Juni 2008 22:20Quatsch, floater. Es gibt haufenweise super HT-Ärzte
in jedem Landkreis auf der ganzen Welt. Zum Beispiel.....äääääh...Dr. Wagner in
München. Und dann gibt's noch welche in Köln, Bonn, Wien...ach ja...und ganz wichtig: in
Nürnberg. Die machen dort diese ganz schonende, günstige Methode. Dieses
Step-by-Step-Ding. Großartig. Lass uns alle dahin gehen, okay?

Schau an.
Sitzt da hinter seinem proxy und zeigt den Mittelfinger...
  

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sat, 07 Jun 2008 20:47:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008 22:12münchen schrieb am Don, 05 Juni 2008 13:34
Hallo liebe Forum-Mitglieder,

habe ne frage: 

sollte ein arzt für plastische chirurgie auch ein mitglied der Gesellschaft für plastische chirurie
sein um gut zu sein?! viele verweisen ja mit der mitgliedschaft in diesem verband...

danke vorab für die antworten

Falls diese Gesellschaft gewisse objektiv nachvollziehbre Qualitätsmerkmale als
Aufnahmekriterium verlangt, wäre es zwar aufs Erste betrachtet ein Anhaltspunkt.
Das Thema "HT" ist aber ein relativ anspruchsvolles spezifisches Untergebiet der gesamten
ästhetischen Chirurgie - insoferne bezweifle ich, dass unter dem Gesichtspunkt ein genereller
Rückschluß gezogen werden kann...

Interessant finde ich die "American Hairloss Association" und deren Mr. President Spencer
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Kobren

www.thebaldtruth.com

S. Kobren hatte sich mit Ende 90er / Beginn 2000er - als mit dem launch von "Propecia" der
angebliche Durchbruch verkündet wurde und die ersten einschlägigen Foren / newsgroups
wie alt.baldspot bzw. hairlosshelp.com aufkamen - immer als der "Consumers Advocate"
positioniert, der dem ganzen Business / diversen Anbietern von Mitteln kritisch auf die Finger
schaut.

Ich habe ihn in einem Video auf der www von Armani gesehen, in dem er von Armanis Arbeit
schwärmt.
Weiters bilde ich mir ein, dass er auch auf Rahals www mit positivem Feedback zitiert wird.

Auf seiner www habe ich gerade etwas gefunden

http://www.thebaldtruth.com/doctors.asp

Aufgelistet sind in Europa

Dr. Devroye

bzw.

Dr. Feriduni.

Mit ersterem haben meines Wissens nach Dr. Mwamba & Dr. Bisanga, mit zweiterem Dr.
Heitmann zusammengearbeitet.

Deutsche Kliniken fehlen in der Liste..

Vielleicht kann man S.Kobren ja einmal anschreiben ?

floater

Die Politik läuft anders, denn die beiden Ärzte Devroye und Feriduni gehören der Coalition an
und diese hat sehr viele Ärzte an Board. Der Gründer Pat meinte es sicherlich mal gut, daß
Noobs wie du und ich, eine Recherchemöglichkeit haben und nicht dem nächst besten in
Nürnberg oder sonstwo in die Arme zu laufen. Um heute Mitglied zu sein bedarf es wohl 2
Dinge. Pat besucht die Docs und prüft deren Verfahrensweisen und Techniken, falls diese
seinen Anforderungen entsprechen, haben sie den ersten Punkt erfüllt. Der zweite wäre das
nötige Kleingeld für den Mitgliedsbeitrag. Kobren hat diese 2 Namen aus der Liste, ganz
sicher   

Recherche is the key !
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Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Sat, 07 Jun 2008 20:47:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schau mal unter Ironie im Duden nach   

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 20:57:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 07 Juni 2008 22:47Schau mal unter Ironie im Duden nach   

Ich hatte es schon kapiert.
Ganz ohne Duden und ohne Hilfe von 6 Marketingexperten.
  
 

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Sat, 07 Jun 2008 20:58:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte auch kapiert, dass Du das kapiert hast. Gegen Gebühr stelle ich Dir das halbe
Dutzend natürlich gerne zur Verfügung.

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 21:04:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 22:47floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008
22:12münchen schrieb am Don, 05 Juni 2008 13:34
Hallo liebe Forum-Mitglieder,

habe ne frage: 

sollte ein arzt für plastische chirurgie auch ein mitglied der Gesellschaft für plastische chirurie
sein um gut zu sein?! viele verweisen ja mit der mitgliedschaft in diesem verband...

danke vorab für die antworten

Falls diese Gesellschaft gewisse objektiv nachvollziehbre Qualitätsmerkmale als
Aufnahmekriterium verlangt, wäre es zwar aufs Erste betrachtet ein Anhaltspunkt.
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Das Thema "HT" ist aber ein relativ anspruchsvolles spezifisches Untergebiet der gesamten
ästhetischen Chirurgie - insoferne bezweifle ich, dass unter dem Gesichtspunkt ein genereller
Rückschluß gezogen werden kann...

Interessant finde ich die "American Hairloss Association" und deren Mr. President Spencer
Kobren

www.thebaldtruth.com

S. Kobren hatte sich mit Ende 90er / Beginn 2000er - als mit dem launch von "Propecia" der
angebliche Durchbruch verkündet wurde und die ersten einschlägigen Foren / newsgroups
wie alt.baldspot bzw. hairlosshelp.com aufkamen - immer als der "Consumers Advocate"
positioniert, der dem ganzen Business / diversen Anbietern von Mitteln kritisch auf die Finger
schaut.

Ich habe ihn in einem Video auf der www von Armani gesehen, in dem er von Armanis Arbeit
schwärmt.
Weiters bilde ich mir ein, dass er auch auf Rahals www mit positivem Feedback zitiert wird.

Auf seiner www habe ich gerade etwas gefunden

http://www.thebaldtruth.com/doctors.asp

Aufgelistet sind in Europa

Dr. Devroye

bzw.

Dr. Feriduni.

Mit ersterem haben meines Wissens nach Dr. Mwamba & Dr. Bisanga, mit zweiterem Dr.
Heitmann zusammengearbeitet.

Deutsche Kliniken fehlen in der Liste..

Vielleicht kann man S.Kobren ja einmal anschreiben ?

floater

Die Politik läuft anders, denn die beiden Ärzte Devroye und Feriduni gehören der Coalition an
und diese hat sehr viele Ärzte an Board. Der Gründer Pat meinte es sicherlich mal gut, daß
Noobs wie du und ich, eine Recherchemöglichkeit haben und nicht dem nächst besten in
Nürnberg oder sonstwo in die Arme zu laufen. Um heute Mitglied zu sein bedarf es wohl 2
Dinge. Pat besucht die Docs und prüft deren Verfahrensweisen und Techniken, falls diese
seinen Anforderungen entsprechen, haben sie den ersten Punkt erfüllt. Der zweite wäre das
nötige Kleingeld für den Mitgliedsbeitrag. Kobren hat diese 2 Namen aus der Liste, ganz
sicher   
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Recherche is the key !

Impera..äh Moderator,

wir haben erst heute gehört, dass die Verwendung allzu einschlägigen Fachvokabulars eine
Diskussion eher eng als breit macht und daher tendenziell a-sozialen Charakter hat.

Daher geh bitte mit gutem Beispiel voran und lass mich breit werden:

Coalition ?

Pat ?

Danke !

Dein noob
floater

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 21:06:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 07 Juni 2008 22:58Ich hatte auch kapiert, dass Du das kapiert hast.
Gegen Gebühr stelle ich Dir das halbe Dutzend natürlich gerne zur Verfügung.

Ich weiss dass Du weisst dass ich weiss dass Du weisst..
  

Sind das Experten oder ExpertInnen ?

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sat, 07 Jun 2008 21:07:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sry, dachte du wärst im Bilde. In diesem Forum geht es ja um HT und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/
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Viel Spaß beim Stöbern !

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Sat, 07 Jun 2008 21:14:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich mach euch jetzt den floater: "Der Begriff asozial ist als Gegenbegriff zu „sozial“
gebildet, wird jedoch oft im Sinne von „antisozial“ (= gemeinschaftsschädigend)
verwendet. Beides sind Kunstworte, aus griech. „a-“ (deutsch „un-“) bzw.
„anti-“ (deutsch „gegen-“) plus lat. „socialis“ (für „gemeinschaftlich“).
„Asozial“ bezeichnet an sich ein von der geforderten oder anerkannten gesellschaftlichen
Norm abweichendes Individualverhalten: Ein Individuum vollzieht seine persönlichen
Handlungen ohne die geltenden gesellschaftlichen Normen und die Interessen anderer Menschen
zu berücksichtigen.

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 21:23:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:07Sry, dachte du wärst im Bilde. In diesem Forum geht
es ja um HT und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/

Viel Spaß beim Stöbern !

Danke.
Sichtlich bleiben bei Dir tendenziell mehr "Grafts/cm2" und bei mir mehr Aspekte des
"Marktauftrittes" der diversen Anbieter hängen.
Ein potentieller Synergieeffekt.

Oder willst Du das Diskussionsthema "Marketing der HT Anbieter" völlig aus diesem Forum -
vielleicht per dekret, Hr. Imperator ? - ausklammern ?

floater
 

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by tryout on Sat, 07 Jun 2008 21:25:15 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Dekret? was hat das Ganze denn mit Spucke zu tun?  

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 21:33:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:14Ich mach euch jetzt den floater: "Der Begriff asozial ist
als Gegenbegriff zu „sozial“ gebildet, wird jedoch oft im Sinne von „antisozial“ (=
gemeinschaftsschädigend) verwendet. Beides sind Kunstworte, aus griech. „a-“ (deutsch
„un-“) bzw. „anti-“ (deutsch „gegen-“) plus lat. „socialis“ (für
„gemeinschaftlich“). „Asozial“ bezeichnet an sich ein von der geforderten oder
anerkannten gesellschaftlichen Norm abweichendes Individualverhalten: Ein Individuum vollzieht
seine persönlichen Handlungen ohne die geltenden gesellschaftlichen Normen und die
Interessen anderer Menschen zu berücksichtigen.

Bitte, wenn es Dir ein Anliegen ist.

Die Bühne ist frei - und in der VIP lounge wartet angeblich eh schon einer auf den Beginn der
Vorstellung.

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sat, 07 Jun 2008 21:34:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:23NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:07Sry,
dachte du wärst im Bilde. In diesem Forum geht es ja um HT und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/

Viel Spaß beim Stöbern !

Danke.
Sichtlich bleiben bei Dir tendenziell mehr "Grafts/cm2" und bei mir mehr Aspekte des
"Marktauftrittes" der diversen Anbieter hängen.
Ein potentieller Synergieeffekt.

Oder willst Du das Diskussionsthema "Marketing der HT Anbieter" völlig aus diesem Forum -
vielleicht per dekret, Hr. Imperator ? - ausklammern ?

floater

Natürlich nicht ! Moderator/User wird getrennt ...

Page 10 of 19 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1409&goto=20436#msg_20436
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=20436
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=2740
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1409&goto=20438#msg_20438
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=20438
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=1838
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1409&goto=20439#msg_20439
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=20439
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Graft/cm2, etc... interessiert hier aber sicherlich mehr oder ?

Vielleicht fängst du mit den hiesigen europäischen Anbietern an und stellst dein Ergebnis hier
online. Oder du eröffnest eine Community für und von Marketingexperten und ihr lasst mal so
richtig die Sau raus  

Gute Nacht 

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 21:50:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:34floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:23NW5a
schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:07Sry, dachte du wärst im Bilde. In diesem Forum geht es ja
um HT und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/

Viel Spaß beim Stöbern !

Danke.
Sichtlich bleiben bei Dir tendenziell mehr "Grafts/cm2" und bei mir mehr Aspekte des
"Marktauftrittes" der diversen Anbieter hängen.
Ein potentieller Synergieeffekt.

Oder willst Du das Diskussionsthema "Marketing der HT Anbieter" völlig aus diesem Forum -
vielleicht per dekret, Hr. Imperator ? - ausklammern ?

floater

Natürlich nicht ! Moderator/User wird getrennt ...

Graft/cm2, etc... interessiert hier aber sicherlich mehr oder ?

Habe ich nie in Abrede gestellt.
Und ?

Vielleicht fängst du mit den hiesigen europäischen Anbietern an und stellst dein Ergebnis hier
online. 

Mein Ergebnis wird am 10.12.2008 online gestellt.
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Vorher habe ich leider keines.
Ist unser diesbezüglicher "PN Verkehr" in den Massen Deiner Fanbriefe untergegangen ?

Oder du eröffnest eine Community für und von Marketingexperten und ihr lasst mal so richtig
die Sau raus  

Danke - ich bin bereits zu 100% ausgelastet.
Wenn Du wirklich daran gehst Deinen eigenen elektronischen Nahversorger aufzumachen, wirst
auch Du um "BWL / Marketing" basics nicht herumkommen.
Oder willst Du riskieren, dass Deine grafts zwangsversteigert werden ?

Gute Nacht 

Schlaf schön.

floater

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sat, 07 Jun 2008 22:02:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:50NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:34floater
schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:23NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:07Sry, dachte du
wärst im Bilde. In diesem Forum geht es ja um HT und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/

Viel Spaß beim Stöbern !

Danke.
Sichtlich bleiben bei Dir tendenziell mehr "Grafts/cm2" und bei mir mehr Aspekte des
"Marktauftrittes" der diversen Anbieter hängen.
Ein potentieller Synergieeffekt.

Oder willst Du das Diskussionsthema "Marketing der HT Anbieter" völlig aus diesem Forum -
vielleicht per dekret, Hr. Imperator ? - ausklammern ?

floater

Natürlich nicht ! Moderator/User wird getrennt ...
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Graft/cm2, etc... interessiert hier aber sicherlich mehr oder ?

Habe ich nie in Abrede gestellt.
Und ?

Es ging dir doch um "Marketing der HT Anbieter, oder ? 

Vielleicht fängst du mit den hiesigen europäischen Anbietern an und stellst dein Ergebnis hier
online. 

Mein Ergebnis wird am 10.12.2008 online gestellt.
Vorher habe ich leider keines.
Ist unser diesbezüglicher "PN Verkehr" in den Massen Deiner Fanbriefe untergegangen ?

Ich meinte eigentlich deine kurze fachmännische Beurteilung der HT Anbieter, aus deiner
individuellen Sicht, ohne betriebswirtschaftlichen Kennzahlen. Ich glaube jetzt schon, daß
Armani und H&W in der Rubrik Marketing am besten abschneiden werden.

Oder du eröffnest eine Community für und von Marketingexperten und ihr lasst mal so richtig
die Sau raus  

Danke - ich bin bereits zu 100% ausgelastet.
Wenn Du wirklich daran gehst Deinen eigenen elektronischen Nahversorger aufzumachen, wirst
auch Du um "BWL / Marketing" basics nicht herumkommen.
Oder willst Du riskieren, dass Deine grafts zwangsversteigert werden ?

Natürlich nicht, habe entsprechende Basic Kenntnisse, aber es kommt ja immer auf das
spezifische Fachwissen an, genau wie bei einer HT - man will ja nix falsch machen  

Gute Nacht 

Schlaf schön.

floater

Dito
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Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sat, 07 Jun 2008 22:21:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Son, 08 Juni 2008 00:02floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:50NW5a
schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:34floater schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:23NW5a schrieb
am Sam, 07 Juni 2008 23:07Sry, dachte du wärst im Bilde. In diesem Forum geht es ja um HT
und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/

Viel Spaß beim Stöbern !

Danke.
Sichtlich bleiben bei Dir tendenziell mehr "Grafts/cm2" und bei mir mehr Aspekte des
"Marktauftrittes" der diversen Anbieter hängen.
Ein potentieller Synergieeffekt.

Oder willst Du das Diskussionsthema "Marketing der HT Anbieter" völlig aus diesem Forum -
vielleicht per dekret, Hr. Imperator ? - ausklammern ?

floater

Natürlich nicht ! Moderator/User wird getrennt ...

Graft/cm2, etc... interessiert hier aber sicherlich mehr oder ?

Habe ich nie in Abrede gestellt.
Und ?

Es ging dir doch um "Marketing der HT Anbieter, oder ? 

Immer!

Vielleicht fängst du mit den hiesigen europäischen Anbietern an und stellst dein Ergebnis hier
online. 

Mein Ergebnis wird am 10.12.2008 online gestellt.
Vorher habe ich leider keines.
Ist unser diesbezüglicher "PN Verkehr" in den Massen Deiner Fanbriefe untergegangen ?

Ich meinte eigentlich deine kurze fachmännische Beurteilung der HT Anbieter, aus deiner
individuellen Sicht, ohne betriebswirtschaftlichen Kennzahlen. Ich glaube jetzt schon, daß
Armani und H&W in der Rubrik Marketing am besten abschneiden werden.

Gute Idee.
Ich frage mal bei DaVinci an, was er davon hält.
Wir werden Dir im Fall des Falles ein Rohkonzept zur Durchsicht und Genehmigung vor
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Veröffentlichung vorlegen.

Oder du eröffnest eine Community für und von Marketingexperten und ihr lasst mal so richtig
die Sau raus  

Danke - ich bin bereits zu 100% ausgelastet.
Wenn Du wirklich daran gehst Deinen eigenen elektronischen Nahversorger aufzumachen, wirst
auch Du um "BWL / Marketing" basics nicht herumkommen.
Oder willst Du riskieren, dass Deine grafts zwangsversteigert werden ?

Natürlich nicht, habe entsprechende Basic Kenntnisse, aber es kommt ja immer auf das
spezifische Fachwissen an, genau wie bei einer HT - man will ja nix falsch machen  

Dann ist es ja ok und ich bin beruhigt.
Im Fall der Fälle kannst Du ja wieder wie vor kurzem bei mir einschlägig juristisch, etc..per PN
nachfragen - vielleicht dann sogar im Gegensatz zum letzten Mal unter Verwendung von "Bitte"
und "Danke" ? 
Verbessert nämlich Deinen Marktauftritt.

Gute Nacht 

Schlaf schön.

floater

Dito

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sat, 07 Jun 2008 22:34:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

floater schrieb am Son, 08 Juni 2008 00:21NW5a schrieb am Son, 08 Juni 2008 00:02floater
schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:50NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:34floater schrieb
am Sam, 07 Juni 2008 23:23NW5a schrieb am Sam, 07 Juni 2008 23:07Sry, dachte du wärst im
Bilde. In diesem Forum geht es ja um HT und nicht Marketing.

http://www.hairtransplantnetwork.com/

Viel Spaß beim Stöbern !
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Danke.
Sichtlich bleiben bei Dir tendenziell mehr "Grafts/cm2" und bei mir mehr Aspekte des
"Marktauftrittes" der diversen Anbieter hängen.
Ein potentieller Synergieeffekt.

Oder willst Du das Diskussionsthema "Marketing der HT Anbieter" völlig aus diesem Forum -
vielleicht per dekret, Hr. Imperator ? - ausklammern ?

floater

Natürlich nicht ! Moderator/User wird getrennt ...

Graft/cm2, etc... interessiert hier aber sicherlich mehr oder ?

Habe ich nie in Abrede gestellt.
Und ?

Es ging dir doch um "Marketing der HT Anbieter, oder ? 

Immer!

Schön ...

Vielleicht fängst du mit den hiesigen europäischen Anbietern an und stellst dein Ergebnis hier
online. 

Mein Ergebnis wird am 10.12.2008 online gestellt.
Vorher habe ich leider keines.
Ist unser diesbezüglicher "PN Verkehr" in den Massen Deiner Fanbriefe untergegangen ?

Ich meinte eigentlich deine kurze fachmännische Beurteilung der HT Anbieter, aus deiner
individuellen Sicht, ohne betriebswirtschaftlichen Kennzahlen. Ich glaube jetzt schon, daß
Armani und H&W in der Rubrik Marketing am besten abschneiden werden.

Gute Idee.
Ich frage mal bei DaVinci an, was er davon hält.
Wir werden Dir im Fall des Falles ein Rohkonzept zur Durchsicht und Genehmigung vor
Veröffentlichung vorlegen.

Darauf bestehe ich auch 

 
Oder du eröffnest eine Community für und von Marketingexperten und ihr lasst mal so richtig
die Sau raus  

Danke - ich bin bereits zu 100% ausgelastet.
Wenn Du wirklich daran gehst Deinen eigenen elektronischen Nahversorger aufzumachen, wirst

Page 16 of 19 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


auch Du um "BWL / Marketing" basics nicht herumkommen.
Oder willst Du riskieren, dass Deine grafts zwangsversteigert werden ?

Natürlich nicht, habe entsprechende Basic Kenntnisse, aber es kommt ja immer auf das
spezifische Fachwissen an, genau wie bei einer HT - man will ja nix falsch machen  

Dann ist es ja ok und ich bin beruhigt.
Im Fall der Fälle kannst Du ja wieder wie vor kurzem bei mir einschlägig juristisch, etc..per PN
nachfragen - vielleicht dann sogar im Gegensatz zum letzten Mal unter Verwendung von "Bitte"
und "Danke" ? 
Verbessert nämlich Deinen Marktauftritt.

Immer doch, wie man in den Wald ruft ...  Das wusste ich allerdings schon, kann man damit etwas
Geld verdienen ?
Trotzdem Vielen Dank ! Halt dich dann aber auch daran, wenn "Hallo" und "Gruss" nicht reichen.

Gute Nacht 

Schlaf schön.

floater

Dito

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by DaVinci on Sun, 08 Jun 2008 06:40:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@NW5a & floater
Wenn Ihr Mädels wärt, würde ich euch "Stutenbissigkeit" unterstellen, aber ihr seid doch
richtig harte Jungs, oder...?!  

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sun, 08 Jun 2008 09:09:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Manchmal muss das sein, dann ist aber auch wieder gut 
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Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by Philebos on Sun, 08 Jun 2008 09:10:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das mit dem zitieren müsst ihr irgendwann mal lernen - ist garnicht so schwer!

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by NW5a on Sun, 08 Jun 2008 09:12:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Philebos schrieb am Son, 08 Juni 2008 11:10das mit dem zitieren müsst ihr irgendwann mal
lernen - ist garnicht so schwer!

Ich habe mich da nur angepaßt

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sun, 08 Jun 2008 12:02:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DaVinci schrieb am Son, 08 Juni 2008 08:40@NW5a & floater
Wenn Ihr Mädels wärt, würde ich euch "Stutenbissigkeit" unterstellen, aber ihr seid doch
richtig harte Jungs, oder...?!  

Ob beissende Stuten oder echte Männer - für mich hat es zeitweilig auch einen ziemlichen
Kabarettcharakter. 
Kabarett kann ja oft humorvoll und gleichzeitig sehr bissig, zynisch & sarkastisch sein  

Auf dem jetzigen Niveua läuft es für mich noch unter sportlich und herausfordernd bei
grundsätzlichem Respekt der Person gegenüber.
Wobei in letztgenanntem Punkt m.E.n. in der Hitze des immer- wieder-Gefechtes das eine oder
andere kleine Häferl schon zu Bruch gegangen ist - und ich nehme mich da als teilweiser
"Übeltäter" gar nicht aus...

Ich denke, dass handelnde Personen / "das Forum" sich äussern werden, wenn "es" zuviel wird /
eskaliert  

BTW - haben wir eigentlich schon "Human Resources" besetzt ?  

Gruß
floater
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Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sun, 08 Jun 2008 12:04:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Son, 08 Juni 2008 11:09Manchmal muss das sein, dann ist aber auch wieder
gut 

Stimmt  

Wie geht es Dir, NW5a ?
Schön Dich zu sehen !
Hast Du gut geschlafen ?

      

Subject: Re: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by floater on Sun, 08 Jun 2008 12:08:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Philebos schrieb am Son, 08 Juni 2008 11:10das mit dem zitieren müsst ihr irgendwann mal
lernen - ist garnicht so schwer!

Ich weiß - die Einhaltung des formalen Rahmens wurde wohl beim Balgen am Rasen ein wenig
vernachlässigt  

Nimmst Du jetzt eigentlich den "Director Research & Development" an ?
Oder hast Du andere Ambitionen / Vorstellungen ?
  

floater
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